

# ¡ALERTA!

Año I. Núm. 9

Semanario Independiente

MAZARRÓN  
27 de Septiembre de 1931

REDACCION Y ADMINISTRACION  
Convento, 9  
Los señores colaboradores de este semanario, responden con sus firmas del texto de sus artículos.

DIRECTOR PROPIETARIO  
GINES SATCHES VERA

PRECIOS DE SUSCRIPCION  
Mazarrón un mes (cuatro semanas) 0'60  
Fuera " " " " 0'70  
Número suelto, de venta en esta redacción, 0'15

## BANCO HIPOTECARIO ESPAÑOL

¡Propietarios!- Este Banco concede préstamos sobre fincas rústicas y urbanas, concediendo hasta el cincuenta por ciento del valor de las mismas. Trámites de concesión de los préstamos en plazo brevísimo.

Se conceden créditos para levantar primeras Hipotecas.

Igualmente concedemos créditos sobre Industrias en general.

Pedir detalles e informes, por escrito al Delegado - Jefe

INDALECIO P. OSSETE - ALCARAZ :-: Mazarrón

### El nuevo Prometeo

*Prometeo castigado por Júpiter, por haber robado el fuego del cielo, fué atado a una roca. para que los buitres le devorasen las entrañas; suplicio de que Hércules vino a libertarle.*  
-Mitología-

¡Prometeo!... ¡Buitres!... ¡Hércules!...  
¡Mazarrón! ¡Hambre!... ¡Ayuda!...  
¡Como coinciden!...

Si remontáramos nuestra imaginación, hasta los lejanos tiempos helénicos, ¡con qué facilidad podríamos escribir otra bella leyenda!

También Mazarrón, sufre el castigo de su atrevimiento.

La Tierra, su madre, le creó; y él, soberbio de su situación, no solamente tomó los frutos de ella, sino que, tentado por la codicia, robó los tesoros que ocultaba en sus entrañas, para con ellos, ser dueño de la Fama.

Y en efecto; fué famoso por sus minas; y sus filones convertidos en oro por obra del Trabajo, hicieron que la Fortuna se diera a él, sumisa y complaciente.

Todo contribuyó a aumentar su soberbia, y despreciando los consejos del Ahorro, dedicose a despilfarrar alegremente sus riquezas, creyendo que no se acabarían

nunca... Y como su ambición, se satisfacía mas rápidamente, arrancando el oro vivo de sus filones, abandonó los trabajos de la tierra que, aunque le proporcionaba frutos mas seguros, no los producía en la abundancia suficiente, para sostener los vicios y necesidades, que ya se había creado.

Así pasaron muchos años. Crecía, crecía el pueblo, y sus viviendas eran insuficientes para albergar la enorme cantidad de gente que, atraída por la fama de sus riquezas, llegaban hasta él, deseosos de ahuyentar sus miserias. Pero llegó un día, en que la tierra indignada por el desvío y abandono de las gentes, sintió deseos de venganza.

Y empezó a defender las riquezas que en sus entrañas encerraba, —riqueza que cada vez costaba mas trabajo el obtener y que poco a poco, fué menor— hasta que ya, llegó a ser tan escasa, que el pueblo, acostumbrado a la abundancia, no tuvo lo suficiente para vivir y empezó a notarse la presencia de un nuevo personaje que, hasta entonces, fuera desconocido en Mazarrón: el Hambre.

Entonces fué, cuando empezó a darse cuenta, del abandono en que había dejado a su tierra y deseoso de los frutos— que en tiempos pasados, fueron aunque escasos, suficientes— volvió sus ojos,

apesadumbrados, hacia ella, dándose cuenta de sus estupideces y de sus errores, cuando vió que, debido a su descuido, nada de ella podría obtener, porque le faltaba lo principal; el agua.

Y Mazarrón, que en tiempos, derrochó el dinero a manos llenas, lloró su falta de previsión y sintió crueles remordimientos, por no haber invertido parte de sus malgastadas riquezas, en alumbramientos de aguas, que en fechas posteriores, habrían de proporcionarle una vida, sinó tan próspera y fácil como antes, por lo menos mas tranquila.

Si, sintió muchos remordimientos; pero como habíase gastado alegremente todos sus recursos, nada, por sí mismo pudo hacer, para resolver su situación y orgulloso como era— por tanto haberle favorecido la Fortuna— llenóse de despecho, y procedió violentamente, queriendo como todos los *favorecidos*, culpar de su mal a otros, antes de convencerse y de comprender, que solamente él, tenía la culpa de su desgracia.

Algo consiguíó con sus violencias: Fueron unos días, muy pocos, los que el pueblo sintió un bienestar, al que hacía tiempo no estaba acostumbrado, pero nadie lo gozó plenamente, porque sabían bien y sinó se lo suponían, que ese bienestar se compraba a

un precio muy elevado.

Ese bienestar— si la Ayuda no llegaba pronto — había de costar muchas lágrimas, y había de franquear la entrada del pueblo, al Hambre, que una vez en posesión de él, sería muy difícil desalojar.

Así pues Mazarrón, cual nuevo Prometeo, castigado por la Tierra por haber robado sus tesoros, siéntese entregado al Hambre, que devorará sus entrañas, si una Ayuda, grande y rapidísima, no acude cual Hércules moderno, en su auxilio y le libra, magnánima, de las terribles garras. ¿Vendrá la Ayuda? Y caso de venir ¿llegará a tiempo?...

¡Mucho, mucho tiene que apresurarse!...

Luis Llorente

### Familias numerosas

Se recuerda a los padres de Familias Numerosas, que las instancias pidiendo el Subsidio o la continuación del que se les haya concedido, acompañada de los correspondientes documentos, deberán ser presentados a los Alcaldes o al Director de la Caja de Previsión Social antes del día 31 de Octubre; no dándose curso a las que se presenten después de esta fecha.

